

Nacimiento de Caballi

Autora: **Fabiola Mora Miño Benítez**
Antofagasta, Región de Antofagasta

Ilustración: **Macarena Salazar**

La abuela Nany tejó un dedo de lana de color café, le puso un lindo mechón blanco para que todos supieran que era un caballo, le hizo una montura muy pequeña, y lo relleno con algodón.

Al verlo Camila, su nieta, le encantó.

Llamó a su prima Francisca, y las dos dijeron “¿qué nombre le ponemos?... ¿Caballi?”

Se rieron y Caballi también.

Los tres andaban juntos.

Viajaron por el desierto en los Geiser del Tatio, y por el sur en Las Torres del Paine.

Cami y Fran eran felices, pero Caballi estaba muy solito, y le pidieron a Nany que le tejieran una Caballi rosada con mechón blanco.

Desde ese día, Nany tejó para Navidad para muchos niños más.

